

# Dip. Lidia Martínez López

## Distrito XVII



Diputados  
*en Acción*

65 Legislatura



Lidia Martínez

# 2<sup>o</sup> Informe Legislativo Y de Gestión

## PRESENTACIÓN

Hemos rebasado ya la mitad de este camino y desde el inicio de mi encomienda como diputada local, dejé muy claro mi firme compromiso para con las y los tamaulipecos por lo que el trabajo legislativo que he desarrollado hasta ahora ha tenido por objeto generar mejores condiciones de vida para todas las personas.

Estoy convencida de que hemos avanzado, pero aún queda mucho camino por recorrer y falta mucho por hacer; por lo que tenemos que seguir enfocados en conocer las necesidades sociales y realizar un trabajo con mucha conciencia para brindar soluciones viables para estas problemáticas.

Durante este Segundo Año de Ejercicio Legislativo, quienes integramos el Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional hemos trabajado activamente, realizando propuestas con alto sentido social, mismas que tienen su sustento en el pleno respeto a los derechos de las personas y el fortalecimiento de nuestro estado de derecho.

De esta manera reitero mi compromiso con todas y todos los tamaulipecos, de seguir trabajando con la misma fuerza, el mismo entusiasmo y la misma dedicación que lo he hecho desde hace poco más de dos años; donde mi principal motivo para continuar esta lucha son ustedes, pues, por ustedes llegué y a ustedes me debo...

Particularmente a mis amigas y amigos de **El Mante y González**: sepan que en mi tienen una amiga y una aliada que siempre va a luchar por las causas justas y por defender los intereses de la gente de mi región cañera **#SinBajarLaGuardia**

**Lidia Martínez López**  
**Diputada integrante de la 65 Legislatura del**  
**H. Congreso del Estado de Libre y Soberano de Tamaulipas**

A fin de dar cumplimiento a lo establecido en el artículo 68, inciso g) de la Ley para la Organización y Funcionamiento Interno del Congreso del Estado de Tamaulipas, presento mi Segundo Informe de Actividades Legislativas.

Esta Legislatura ha sido particular en muchos sentidos. En Tamaulipas nunca se había tenido un Congreso con una conformación tan plural entre las diferentes fuerzas políticas que lo integran.

Actualmente, ninguno de los Grupos Parlamentarios de la 65 Legislatura cuenta con una mayoría absoluta y, menos aún, una mayoría calificada, lo que, en un plano ideal, debería propiciar la construcción de acuerdos y consensos, lejos de ello ha provocado la imposición, el fraude a la Ley y hasta una severa crisis legislativa.

Es decir, una gran cantidad de las propuestas que las y los legisladores hemos hecho desde la Tribuna han sido resueltas desde una perspectiva más política que social; dicho de otra manera, algunas de las iniciativas que integran el trabajo legislativo de los Grupos Parlamentarios han sido resueltas considerando intereses de grupos cupulares antes que buscando mejores condiciones de vida para las personas tamaulipecas.



## GESTIÓN

Parte fundamental de nuestra labor como legisladores es la de gestionar ante las instancias gubernamentales correspondientes, apoyos para nuestras y nuestros representados.

Durante este Segundo Año de Ejercicio Legislativo, he realizado más de 200 gestiones beneficiando a más de 150 familias, quienes se acercaron a buscar ayuda para resolver diferentes problemáticas o para solicitar mi apoyo, entre las que destacan:

Se han entregado kits educativos de mochilas y de útiles escolares para los niños y niñas de comunidades de escasos recursos; esto con la finalidad de apoyar a las niñas y niños de Tamaulipas a continuar con su educación.



Estoy consciente que el estudio es muy importante para el desarrollo de la sociedad y el poder apoyarlos es vital para que Tamaulipas pueda crecer; por lo que me comprometí a regresar pronto y estaré atenta a las necesidades de estas comunidades.

## GESTIÓN

De la misma manera he entregado apoyos alimenticios en diversas comunidades de escasos recursos, consistentes en despensas, frutas y verduras y alimentos no perecederos, esto con la finalidad de reducir los estragos de la desigualdad social en nuestro Estado

Asimismo, estoy convencida de que apoyar el deporte es abonar a la reconstrucción del tejido social, por lo que he apoyado activamente a diferentes equipos de diversas disciplinas deportivas, mediante la entrega de uniformes, de balones y otras cuestiones para que mediante este tipo de actividades se sigan promoviendo los valores y fomentando la salud física y mental de las y los tamaulipecos.

Otro importante rubro en el que se han hecho gestiones en el área de salud y bienestar social; en ese sentido hemos gestionado y apoyado a mas de 100 personas mediante la entrega de sillas de ruedas, andadores, apoyos alimenticios y medicamentos, pues estoy plenamente convencida de que ninguna ayuda sobra y que desde la trinchera legislativa también podemos contribuir al bienestar físico y social de las y los tamaulipecos.



# GESTIÓN



Ha sido un año de retos y de mucho trabajo, en el cual, nos hemos topado de todo tipo de Obstáculos en el camino, pero también, ha sido un año muy provechoso, pues, he tenido la oportunidad de escuchar y apoyar a muchas personas que se han acercado a mi.

Tengan la certeza de que seguiré trabajando para buscar mejores condiciones de vida para ustedes. Tienen mi palabra.

Agradezco a la sociedad tamaulipeca por su respaldo a mi trabajo, en este Tercer Año de Ejercicio Legislatura con el mismo empeño, con la misma fuerza, con las mismas ganas y sin bajar la guardia para cerrar mi encomienda de la mejor manera.

**LIDIA MARTÍNEZ LÓPEZ**  
**DIPUTADA LOCAL LXV LEGISLATURA**  
**DISTRITO XVII (EL MANTE - GONZÁLEZ)**

**#SinBajarLaGuardia**

